



Oliver Maehl (links), Geschäftsführer von Reha Süd und Dr. med. Roman Pfeifer, Geschäftsführer und ärztl. Leiter, freuen sich über die Auszeichnung. FOTO: MEY

Reha Süd laut „Focus“ eine Top-Adresse

Jährlich ermittelt das Magazin die besten Rehakliniken Deutschlands

Reha Süd zählt laut Focus zu den besten ambulanten Rehaszentren Deutschlands. Jedes Jahr ermittelt das Magazin „Focus Gesundheit“ die besten Rehaeinrichtungen in ganz Deutschland. Bei der Bekanntgabe der Ergebnisse wird das Reha Süd als einziges ambulantes Rehaszentrum südlich von Offenburg ausgezeichnet.

Dementsprechend groß ist die Freude bei Dr. med. Roman Pfeifer, Geschäftsführer und ärztlicher Leiter von Reha Süd: „Wir freuen uns über das sehr gute Abschneiden im Ranking und sehen dies als Bestätigung der hervorragenden

Leistung unserer Mitarbeiter. Die Focus-Liste ist eine besondere Empfehlung und gibt unseren Patienten eine Orientierung.“

Grundlage der aktuellen und unabhängigen Focus-Rehaliste waren Millionen Datensätze zu rund 1.700 Rehakliniken. In die Bewertung flossen Angaben beispielsweise zu Behandlungsqualität, Patientenzufriedenheit, Fallzahlen, Behandlungsergebnissen, Ausstattung und Hygienestandards ein. Hinzu kamen Empfehlungen von Medizinern und Rehakliniken sowie Erfahrungen der Patientinnen und Patienten.